

Rencontre avec... Joëlle Durieux, directrice générale de Finance Innovation

« L'industrie de l'asset management sera plus moderne »

Par Yves Rivoal le 24/09/2015 pour L'AGEFI Hebdo



« L'industrie de l'asset management sera plus moderne »

Quel sera l'impact des « fintech » sur l'industrie de la gestion d'actifs ?

Sous leur impulsion, l'industrie de la gestion d'actifs sera plus moderne et plus en capacité de drainer l'épargne des Français vers des cibles comme les fonds en unités de compte ou les sociétés non cotées. Les technologies développées par les fintech pourraient également inciter les sociétés de gestion et les banques privées à externaliser une partie de leur middle et de leur back-office.

Doit-on s'attendre à une recomposition du paysage ?

Les grands acteurs de la gestion d'actifs vont probablement absorber une partie de cette innovation en se dotant de leurs propres robo-advisors ou en se lançant dans le crowdfunding, comme vient de le faire Eiffel Investment Group avec sa plate-forme Eiffel eCapital. Cette recomposition passera aussi par des rachats, des prises de participation ou des partenariats. Les fintech auront besoin de la clientèle des sociétés de gestion et des banques privées pour se développer. Certaines l'ont bien compris en proposant leurs services en marque blanche.